
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

□  年齢の若い犬や猫を飼っている 

ペット保険は一般的に高齢になると新規加入できません。また、新規加入できる年令であっても 

健康状態告知により、ご加入できない場合や既住症が対象外となる場合があります。 

 

  

       

 群栄興産株式会社（高崎市小八木町３１２－１５）    令和７年１月 発行 

 

 

 

 

Ｑ＆Ａシリーズ第１０弾 
 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

今回のテーマは、ペット保険についてです。 

 

日本では、約 1,600 万頭の犬や猫が家族の一員として暮らしており、今後も単身世帯の増加や 

世帯人数 の減少により、ペットと暮らす家庭が増加することが予想されます。 

また、2022 年 6 月には改正動物愛 護管理法が施行され、適正な飼育や健康の保持に関する 

規制強化が行われるなど、これまで以上にペット の健康に注目が集まっています。  

一方で、ペット保険の普及率は約 10％に留まっており、ペットの健康を守るためには 

ペット保険の更なる普及が急務となっています。 

ペットの治療費は自己負担です。大切な家族の一員でもある、ワンちゃんやネコちゃんたち。 

まいにち元気に過ごして欲しいと願う一方でケガや病気、体調不良などで心配になることも多いと思い

ます。そんなときは、早めに病院で診察してもらうことが大切です。 

ところが、ペットは人間と異なり公的な健康保険がなく診察費や薬、手術などの治療費はすべて飼い主

さまの自己負担になってしまうのです。大切な家族の一員でもある、ワンちゃんネコちゃんのために 

この機会にペット保険の加入を検討してみてはいかがでしょうか！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     お問い合わせにつきましては、担当者または、事務所（027-370-1077）までご連絡ください。 

また、メールを希望の場合には群栄興産 HPのお問い合わせフォームにご入力ください。 

 
 

 

  

●ご家族構成の変化などにともなう保障の点検 結婚・出産・お子様の独立・ 

転職・退職など 

●商品に関するお問い合わせ、公的介護保険制度や公的年金制度に関するご質問など 

 

ご契約後の相談 

 

●保険金・給付金のご請求 

 お支払い事由が生じた場合だけでなく、「請求できるかな？」と思われる場合もご連絡ください 

●契約内容の変更 

 ・結婚して姓が変わった     ・保険料の払い込み方法を変更したい 

 ・契約者を変更したい      ・保険金の受取人を変更したい  

・住所・電話番号を変更したい  ・契約者貸し付けの利用したい など 

 

各種手続き 

 
お気軽にご連絡ください！！ 

 

★ アフターフォロー  

 

 

 

保 険 Ｑ ＆ Ａ  

 

□  突然の出費に不安がある 

犬や猫は突然病気になったり、ケガを負ってしまうことがあります。 

そして手術などの治療費で数十万円もの金額がかかってしまう可能性があります。 

 

 

 

□  高度医療などの十分な治療を選択したい 

これまで対処できなかった病気でも治療技術の発達により高度な医療を選択できる可能性があります。 

その場合の治療費や入院代は高額になりがちです。 

 

□  大型の犬を飼っている 

大型犬は小型犬に比べて体重が重いため治療の際、注射や飲み薬などの量が 

多くなってしまい治療費が高くなる傾向があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新年あけましておめでとうございます。 

群栄興産は、新たな一年の始まりを迎えるにあたり、お客様、パートナー企業、 

そして地域社会の皆様に深く感謝申し上げます。 

２０２５年も社員一丸となり、皆さまに安心そして価値あるサービスを提供し続けることを 

お約束いたします。また、お客様一人ひとりの貴重なご意見や応援が私たちの大きな励みと 

なりますので、これからも変わらぬご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

本年も、お客様にとって素晴らしい一年となりますよう、社員一同、心よりお祈り申し上げます。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

        

 

 

１つでもチェックが当てはまった方は、ご相談ください。 
 

チェックしてご確認ください！ペット保険は必要？ 
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市川 恵 

                     

 

          

 

    

 

      

      
 

              

         

 
 
         

 

 

  

   

  

 

 

 

今年は仕事面では、お客様にとって群栄興産を

より身近に感じて頂く為の提言を会社に対して

継続していきたいです。また、以前から時々お

手伝いさせて頂いていた養蜂家さんに習いなが

ら、独自での養蜂を少しずつ始めてみたいで

す。また、ゴルフのスコアでは９０台が時々出

るものの、いつまでたっても１００前後から改

善しないので８０台を目指してみたいです。 

今年もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

      

 

旅行・ゴルフ・野菜づくりを継続して 

「ピンピンごろり」と意思を持った 

死に方を目指す。ピンピンころりでは 

なく「ピンピンごろり」です。 

「ころり」だと後始末ができていない 

イメージですので、迷惑をかけないよ

うに準備を整えて追われる様に心掛け

ます。 

 

有田 邦夫  

今年は、健康づくりのために筋トレをし

て、体重を５キロ減らしたいと思いま

す。以前は、ジムで運動していたのです

が、昨年はほとんど運動をしませんでし

た。しっかりと運動をして健康的な体を

手に入れたいと思います。また、おまけ

でゴルフの飛距離も伸びたらいいなと思

っていたりします。 

 

             

 

 

 

 

 

うわさのお客様 

   

 

荻原 和之 

バッグ、ウエア、時計、ジュエリー、アクセサリー、 

香水などのブランド品を扱う「サントノーレ」を運営しています。 

設立は昭和３８年７月、元々はワイシャツや作業着、 

婦人服などを取り扱う衣料品の卸問屋でした。 

昭和５７年にサントノーレ高崎店を開店し、宝石やカバンなども 

取り扱うようになりました。それから５０年以上経ちますが、 

世界のモードに合わせたアイテムを提供しています。 

 

 

 

株式会社藤井繊維 
〒３７０－０００６ 

群馬県高崎市問屋町１－２－２ 

ＴＥＬ：０２７－３６１－１６９０ 

 
ＫＥＵＮＡのＨＰへ飛べます！ 

ぜひ、一度ご覧ください。 

 

髙松 綾子 山下 光悦 

小森谷 剛 下山 寧々 

 
 

今年はダイエットを成功させて、いろいろな数値

を正常な範囲におさめるのが目標です。 

減っただけではなく健康に気を付けてリバウンド

しないようにしたいと思っています。 

最も多かった時よりは１２キロほど減りました。

しかし体脂肪率が減っていないので 

今後は筋肉をつけながら体脂肪率を減らし、 

あと４キロ体重を減らしたいです。 

 

 

今年は旅行をたくさんすることです！いつも

大好きなディズニーに行ってしまうので、 

つい旅行が後回しになってしまいます。昨年

は四国や社員旅行で九州に行きました。やっ

ぱり旅行は非日常感があってとても好きな時

間です。今年は福井まで行けるようになった

北陸新幹線に乗って、まだ行ったことのない

恐竜博物館に行ってみたいのと、海外だと台

湾の十份でランタンを飛ばしたいなと思って

います。 

 

 有田 直人 

 

 

 

取扱いアイテムのすべてが日本製。 

私たち「ケウナ」は、世界に誇る 

Ｍａｄｅ ｉｎ Ｊａｐａｎ の 

ファクトリーブランドをご提案するセレクトショップです。 

各種オーダーメイドも承っており、あなたのこだわりを詰め込んだ 

アイテムづくりをお愉しみいただけます。 

 

 
岡田 亜由美 

今年は、ずっと言っているゴルフを重い腰を

上げてそろそろ真剣に始めようかなと思って

います。まずは、また打ちっ放しに行って 

今年こそはコースデビューをしたいと思いま

す！あとは、去年から飼いだした愛犬と 

どこか一緒に、旅行に行きたいと思います。 

最近は、犬もＯＫのところが増えてきている

ので、たくさんお出かけしようと思います。 

今年こそは！！カラダを動かすような 

趣味を見つけることが目標です。思ってはいる

けれどなかなか行動に移せずあっという間に 

１年が経ってしまいました。今までは子供を 

理由にしていましたが、今年の３月で子育ては

終了の予定です。理由がなくなり後は行動に移

すのみですが・・色々な理由が頭を巡っていま

す。今年こそは・・・カラダを動かす趣味を 

見つけます( ゜Д゜) 

 

 

新店舗ＯＰＥＮ！！ ＫＥＵＮＡ 

類稀なるクラフトマンシップがここにある。 

１００％ジャパンメイドの 

セレクトショップ「ケウナ」 

 

２ ０ ２ ５ 年 の 目 標 
 
         
今年の目標は「家をキレイに保つ」で

す。昨年までの私の目標・夢は[自分で

考えた間取りの家に住む]ことでした。

結婚と同時に購入した建売住宅を手放

し、念願の注文住宅を建てることが出来

たので、建ててくれた夫への感謝も込め

て、お掃除はもちろん、整理整頓、断捨

離など、頑張ります！また、両親がして

くれたように、季節の行事なども大事に

し、娘と一緒に楽しみたいと思います。 

           

 根岸 恵美 

 

家族旅行ですかね。 

休日はランニング・ジム・家呑み・就寝

で判子をおしたような生活をここ何年か

続けています。その為、かあちゃんとの

会話もほぼ０に等しく、「酒買ってき

て」くらいですか。そんな我が家も昨年

孫が生まれたので、それを出汁に娘夫婦

と旅行もいいかと思っています。 

 

 

去年の抱負は語学アプリを継続することで

したが、無事に１年間続けることができま

した！今年も引き続き継続できればいいな

と思っています。アプリでは同じ問題文が

繰り返されているため、答えを覚えてきて

しまっています。今年はもう少し参考書な

どで勉強して、読むことがもう少しできる

ように頑張ろうと思います。 

 

 

  

 


